

Die Mitglieder der Schweizerischen Gesellschaft für Psychoanalyse (SGPsa) haben die traurige Pflicht, Ihnen den Tod von

Frau Dr. med. Betty Denzler

mitzuteilen. Frau Denzler war Ausbildungsanalytikerin und ehemalige Präsidentin der Schweizerischen Gesellschaft für Psychoanalyse. Sie hat sich in verschiedenen Funktionen auch auf internationalem Niveau für die Psychoanalyse engagiert. Wir werden sie als charmante, liebenswürdige Frau in Erinnerung behalten, die mit ihrem ganzen Wesen für die Psychoanalyse engagiert war und die sehr klar und eigenständig dachte.

Die Mitglieder der SGPsa möchten der Familie und den ihr nahestehenden Menschen ihr herzliches Beileid aussprechen.

Daniel Barth, Vizepräsident der SGPsa

Mechtild Dahinden, Wissenschaftliche Sekretärin